

NIKOLAUSTAG





NIKOLAUSLEGEN DE

Lange, lange
ist es her, viele
hundert Jahre. Da
lebte ein braver
Mann.
Er lebte in
Kleinasien. Der Mann
heißt Nikolaus. Er war
Bischof von Myra.



In dieser Zeit gab es viele arme Kinder. Sie hatten kein Bett, hatten nichts zu essen. Nikolaus sah noch mehr: ein alter Mann frierte; eine arme Frau kam, ihr Kleid war zerrissen. Die Kinder hatten keine Schuhe und einige waren krank.



Da weiß Nikolaus:
“ Ich muss ihnen
helfen”

Es ist Abend, still und
dunkel. Nikolaus
schlicht

aus dem Haus, leise
geht

Er durch die Gassen; zu
Kindern, zu Armen.



Was fanden die Kinder
an der
Tür am Morgen? -
Einen Sack und
dort?
Kleidung, Geld,
Schuhe! Jetzt
brauchten sie nicht
mehr barfuss zu
laufen



Als die Kinder aber in die Schuhe schlüpfen wollten, da konnten sie es nicht. In den Schuhen steckten nämlich die allerschönsten Dinge: Spielzeug, Äpfel, Nüsse und Süßigkeiten. Das alles hatte ihnen der Bischof Nikolaus geschenkt.



Поэтому
главной
упаковкой для
подарка служит
башмачок или
сапожок.



Auf Wiedersehen!